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Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Norderstedt, 05. Dezember 2023

ln der Metropolregion finden seit Jahren Machbarkeitsstudien und Planungen für verschiedene
Radschnellwege statt. Unter anderem auch für einen Radschnellweg von Bad Bramstedt nach
Hamburg. Norderstedt hatte hierzu den Verlauf entlang der Schleswig-Holstein beschlossen.

Nun konnte einer Bekanntmachung in der Presse entnommen werden, dass der Landesbetrieb
Verkehr Vorarbeiten plant für eine „Baumaßnahme: L284 Radroute Plus Bad Bramstedt-Hamburg
(Abschnitt Norderstedt)"

Dazu haben wir folgende Fragen:

1. War der Verwaltung bekannt, dass der Radschnellweg zu einer Radroute Plus herabgestuft
wurde? Wer hat diese Herabstufung vorgenommen?

2. War Norderstedt an dieser Herabstufung in irgendeiner Form beteiligt?

3. Welche Konsequenzen hat diese Herabstufung auf

a. Die Qualitätsstandards des Weges
b. Die Finanzierung bzw. Fördermöglichkeiten
c. Die Priorisierung bzw. Realisierungsfristen

Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten.


